

ご家族の

ギャンブルの問題で悩んでいませんか

家族には家族の解決策があります

ギャンブル依存症は、病的賭博と呼ばれWHO（世界保健機関）も認定するれっきとした病気です。一人で悩みを抱えず、共に対処の仕方を学びませんか。

2024年 **3月10日**（日）

14:00～16:00

新潟市総合福祉会館

（新潟市中央区八千代1-3-1）

- ✓ 参加費 無料
- ✓ 申し込み 不要
- ✓ 保育あり 無料・要申し込み

この家族の会は
どなたでも参加できます。
〈秘密は厳守されます〉

当事者・家族の体験談

「依存症の回復 家族の対応と仲間の支え」

公益社団法人ギャンブル依存症問題を考える会
当事者支援部

山下 徹也氏

ギャンブルで借金を作り、家族を苦しめてもやめられなかった。しかし、妻の行動と仲間の支えで私の回復の道が開けた。繋がって1年を過ぎた現在、ギャンブル依存症問題を考える会 当事者支援部として活動を行っている。

「家族が対応を変えることの重要性」

全国ギャンブル依存症家族の会 石川

関澤 千恵氏

夫のギャンブルの問題から昨年9月に家族会に繋がる。家族が勇気を持って行動を変えることで状況が変わっていくことを信じ、現在夫婦共に回復に取り組んでいる。

【問い合わせ／保育申込】

080-3123-2100（和泉）

✉ gambling.a.niigata@gmail.com

当事者による相談会も
準備しております！

※会場はお借りしているだけです。会場へのお問い合わせはご遠慮ください。

※都合により日時、会場が変更になる場合があります。

最新情報はWEBサイトでご確認ください。



NPO法人 全国ギャンブル依存症家族の会

<https://gdfam.org/>

